



León, a 10 de noviembre de 2017

Como ya sabes, el pasado 17 de octubre León fue elegida Capital Española de la Gastronomía en el año 2018. Este importante logro es todo un éxito para nuestra ciudad y provincia, más aún por haber sido logrado con el apoyo y el esfuerzo unánime de toda la sociedad leonesa.

Estamos ante una oportunidad histórica, ante la plataforma ideal para que nuestra ciudad y provincia den un salto cuantitativo y cualitativo. Un salto que ha de venir de la mano de todos los profesionales que integran el sector turístico leonés y de su compromiso para, con la suma de todos, incrementar la marca turística y gastronómica de León, tanto del servicio como del producto.

Por ello, deseamos contar contigo y con todos los establecimientos que quieran aportar en este reto de hacer de `León, Manjar de Reyes´ la mejor capital española de la gastronomía hasta ahora conocida. Para poder inscribirte como establecimiento participante debes leer y firmar los requisitos obligatorios de obligado cumplimiento, así como la ficha formulario y los datos para la mejora de la calidad del sector.

Estos requisitos, que todos los establecimientos participantes deberán seguir con el fin de lograr un elevado nivel de coordinación y unidad de acción, debes presentarlos **antes del 27 de noviembre** en el Ayuntamiento de León (c/ Ordoño II, 10 6º Planta), remitirlo por correo ordinario a la citada dirección, o bien, escaneados a la dirección de correo electrónico leonmanjardereyes@aytoleon.es.

Estando seguro de tu compromiso y esperando contar con tu colaboración, recibe un saludo cordial.

Pedro Llamas Domínguez
Concejal de Comercio, Consumo y Fiestas